

Malam Final turnamen Domino Yang Di Gelar Kodim 1427 Pasangkayu, Berlangsung Seruh

M Ali Akbar - SULBAR.KAMPAI.CO.ID

Aug 12, 2023 - 16:48



Pasangkayu – Jelang HUT RI ke-78, jajaran Kodim 1427 Pasangkayu menggelar turnamen domino di wilayah teritorial Kodim 1427/ Pasangkayu yang bertempat di Desa Ako Kabupaten Pasangkayu Provinsi Sulawesi Barat. Sabtu (05/08/2023) kemarin.



Pada malam Final turnamen domino yang di gelar Kodim 1427/ Pasangkayu di hadiri langsung oleh Dandim 1427/Pasangkayu letkol inf Rachmat Yunus S.Sos, Danramil 1427-01 Pasangkayu letda inf andi malik, kepala Desa Ako (Kades) Agling S.H, para Perwira Staf kodim 1427 pasangkayu dan sejumlah personel kodim 1427 pasangkayu.

Malam Final turnamen tersebut berlangsung di halaman rujab Dandim 1427/Pasangkayu, Jumat (11/08/2023).

Dalam kegiatan turnamen domino yang dilaksanakan dengan penuh keakraban itu, para peserta sangat antusias mengikuti pertandingan tersebut karena permainan ini juga merupakan sarana untuk menambah rasa persaudaraan dan juga dapat bertukar pikiran antar peserta.

Dandim 1427 Pasangkayu Letkol Inf Rachmat Yunus.S.Sos dalam kesempatannya menyampaikan terima kasih kepada peserta, atas antusiasnya mengikuti pertandingan final yang dilaksanan di Kodim , berharap kedepannya tidak merasa sungkan untuk silaturrahi, jadikan Kodim 1427/Pasangkayu menurutnya kodim juga merupakan rumah masyarakat.



“Semoga lomba Domino ini menjadi ajang yang baik, dalam rangka HUT TNI Ke-78 untuk menjalin silaturahmi dan keakraban antara Keluarga besar Kodim 1427/Pasangkayu dan Masyarakat Pasangkayu, – ucap Dandim.

Disisi lain, Peserta mengapresiasi panitia pelaksana yang mengeluarkan aturan yang ketat dan mengawasi langsung sehingga turnamen domino atau gaple berjalan tertib dan para peserta mengikuti segala aturan yang telah disampaikan oleh panitia.

“Terimakasih, kami merasa sangat dekat dengan TNI melalui lomba ini. Semoga TNI melalui Kodim 1427/Pasangkayu dapat selalu jaya, kata peserta

Di akhir pertandingan penyisihan (Final) berlangsung seruh dengan jumlah peserta sebanyak 8 orang.

Adapun pada Final malam ini diumumkan langsung oleh dandim 1427/Pasangkayu dari juara 1 hingga Juara 8 dengan Total Hadiah 5 Juta Rupiah.

Diakhir pertandingan tersebut dandim 1427/Pasangkayu kembali mengucapkan rasa terimakasihnya kepada semua peserta yang begitu antusias mengikuti pertandingan tersebut dandim juga Berpesan kepada seluruh peserta untuk tetap menjaga tali silaturahmi kepada keluarga besar kodim 1427/Pasangkayu dan begitu juga kepada seluruh personel Kodim untuk tetap saling menjaga silaturahmi kepada masyarakat kabupaten pasangkayu," tutup Dandim.